

ÉVÉNEMENT

L'Europe à Lyon

Malgré sa longévité - 20 ans qu'il est présent dans ce secteur - Didier Sapy, directeur de la Fnaqpa, est un des rares à continuer à chercher à défricher à chaque fois de nouveaux horizons. Le voici désormais chantre de l'Europe. Avec l'EAHSA (European Association of Homes and Services for the Ageing), il organise les 22 et 23 septembre à Lyon un Congrès sur les nouveaux modèles économiques dans le secteur de l'âge. Si vous êtes sérieux, vous vous inscrirez pour écouter des intervenants allemands, portugais, néerlandais, anglais... qui vous donneront plein d'idées innovantes. Si vous êtes plus gourmands, vous foncez chez Sapy qui a eu l'idée de faire organiser son dîner de gala par... Paul Bocuse.



Pour s'inscrire c'est là : <http://www.uniproject.nl/eahsa2016lyon/inscription>